

夏休みが始まります

明日、7月21日(水)から、子どもたちが待ちに待った夏休みが始まります。昨年度の夏休みは、コロナ感染症の臨時休校があったため、17日間でした。今年度は、例年のように42日間になります。新しい学年になり4月からの授業日数は71日です。1年間の授業日数が大体200日ですから、35.5%が終わりました。4月初めのお子さまの様子を思い出してください。様々なことができるようになったりわかるようになったりしていると思います。

この夏休み、まず、生活のリズムをこわさないように規則正しい生活(早寝、早起き朝ご飯)をお願いします。また、夏休みという期間は、普段できないような体験や経験ができる大事な期間です。ぜひ、しっかりと計画を立てて、充実した休みを過ごしてほしいと思います。そして、この夏休みはお手伝いを通して、家族の一員として役割を果たし、責任感や自己有用感を育てる絶好のチャンスです。何かをやり遂げ、家族から認められることは、子どもにとって大きな自信につながります。この夏、様々な経験を通して、心も体も大きく成長してほしいと思っています。

9月1日には、子どもたちが元気な姿で登校し、「おはようございます」と気持ちよくあいさつできることを楽しみにしています。

交通安全教室でした

7月1日と2日に伊勢警察署の方に来ていただき、全校児童が交通安全教室を受けました。1日は1年～3年、2日は4年～6年でした。安全な歩き方や自転車の乗り方を教えていただきました。交通安全教室の時は理解できても、実際の道路、登下校や遊びに行った時にはできないこともあります。各ご家庭でも、声をかけていただくことをお願いします。



9月予定

9月1日(水)4限給食あり 13:30 下校

2日(木)4限給食あり 13:30 下校

4日(土)土曜授業(3限)引き渡し訓練(1.2年対象)

8日(水)委員会

宿題は
早い目にしよう。

個別懇談会・・・健康チェックカードをお忘れなく・・・

7月27日(火)28日(水)の2日間、個別懇談会が行われます。保護者の方は来校にあたり、7日間の体温や健康状態を記入した健康チェックカードが必要です。7月19日(月)に配布しました。黒門が入り口・受付になりますので、そこで、提出をしてください。お忘れの場合は、保健室で問診をさせていただきます。コロナ感染症対策のため、ご理解、ご協力をよろしくお願い致します。

国体応援花壇の取り組みです

御園まちづくり協議会の方々と一緒に国体応援花壇を行っています。梅雨の雨を受けて花々が瑞々しく育っています。園芸委員会の子どもたちが、草取りや水やりをしています。



4年生がシーサーを作りました

4年生が粘土でシーサーを作りました。子どもによって作品には様々な表情があります。見ていると、不意に微笑んでしまいます。子ども一人ひとりの個性が表現されています。この子ども も一生懸命に取り組んでいました。粘土の冷たいしっとりとした感触は、何かほっとするんでしょうね。



これは見本です。

保護者の皆さまへのお願い

明日から夏休みに入ります。感染症予防対策をしっかりと行ってください。もし、夏休み中、お子さま、保護者の方、同居する家族の方がコロナ感染症に感染した場合、何らかの関係での濃厚接触者となった場合や交通事故など緊急な対応が必要な場合は、学校まで連絡していただくようお願い致します。御園小学校 TEL 22-3414 です。

また、土曜日日曜日や祝日、8/7～8/16の学校閉校期間中は伊勢市教育委員会事務局学校教育課TEL 22-7881へ連絡してください。この時は、学校名、学年、クラス児童名、緊急連絡の内容と折り返しの連絡先(電話番号)をお伝えください。よろしくお願い致します。